



## 2021年が始まりました！

1月8日（金）、定時制は新年をスタートしました。卒業予定の3年生、4年生は高校生活がわずかとなり、2月には高校入試が始まります。2021年が誰にとっても良い年となるように祈っています。

さて、昨年は新型コロナウイルスが全世界に影響を与え、本校の教育活動も様々な変更や制限が余儀なくされました。現在も感染拡大が心配されますが、定時制生徒会は行事を工夫し高校生活に活気と明るさを加えてくれています。今回のたよりでは定時制の冬の様子をご紹介します。

### ◆ 11/27 スポーツ大会

恒例のスポーツ大会、例年は校外でボート大会を行っています、今年は状況にあわせた「全校卓球大会」です。

男女別の学年混合リーグ戦として、予選の後、グループリーグで順位を決定しました。熱戦が続き、表彰式ではグループ1位の生徒に賞状と賞品が授与されました。

初企画でしたが、生徒会の皆さんがしっかり準備して実現しました。

### ◆ 12/3 生活体験学習会

コロナ予防のために参加できなかった北信生活体験発表大会をDVDで視聴しました。

### ◆ 12/11 キャリア講演会

若者サポートステーションの高橋所長さんから進路環境、進路選択の心構えや高校生活についてお話をお聞きしました。



### ◆ 12/24 Christmas Party 2020

寒い12月、定時制生徒会では廊下にクリスマスツリーを設置して華やかな雰囲気作り。全日制生徒も撮影スポットにするなど好評でした。

食堂で行われたクリスマス会は、サンタ帽の生徒会役員によるクイズ大会とビンゴ大会。プロジェクターやBGMも活用して生徒みんなで大いに盛り上がりました。用意したチキンとケーキを食べて、楽しいクリスマス会を終えました。



### 「七草がゆ」で無病息災！

新年、1年生の総合的な探究の時間では、地域の食文化として「おかゆの歴史」を学びました。外部講師の坂口さん（園芸家）と城田さん（郷土料理研究家）の講義の後、「七草がゆ」を試食。給食にあわせ、他学年の生徒、職員もおしくいただきました。

